

---

## Alles ist toll ...

1 Nachricht

Sturzbügel e.V. <webmaster@sturzbuegel.de>

31. Juli 2021 um 13:59

Antwort an: info@sturzbuegel.de

An:

## Alles Tolle kurz zusammengefasst

Die Spessarttour von Bernd war ein voller Erfolg – [nachzulesen](#) auf der Webseite. Vielen Dank an die Fotografen (Harry, Ecki und Leuchte-Stefan) und RT-Bernd, der die Tour geplant und auch den [Bericht](#) verfasst hat.



Das war Spitze.

Da Miklosch die gefahrene Tour mit seinem Navigationsprogramm aufgezeichnet hat, stellen wir erstmalig die tatsächlich gefahrenen GPX-Dateien in unserem [Archiv](#) zur Verfügung. Wer also auch Lust auf eine schöne Spessart-Tour bekommt, kann sich die Datei aus dem [Archiv](#) herunterladen (wer findet das Moped?) und in sein eigenes Navigationsgerät importieren.

Mindestens ebenso erfolgreich war Martins erste Radtour dieses Jahr. Auch hier vielen Dank an die Fotografen Arist und Brigitte. Arist hat auch eine Touraufzeichnung per Video erstellt. Und das Video von Manfred ist ebenfalls super geworden.

Leider ist es wie immer nur Mitgliedern möglich die Bilder und Videos anzuschauen. Aber Mitglied werden ist bei uns nicht so schwer. Deshalb begrüßen wir auch zwei neue Mitglieder in unseren Reihen. Anja und Silke – herzlich willkommen. (und viel Spaß beim Archiv-stöbern)



Nicht ganz so toll ist es, dass Bernd seine 2. Blümchenpflückertour absagen musste. Irgendwie hat das mit den Anmeldungen wohl nicht richtig funktioniert. Wir werden uns bemühen künftig noch besser darauf hinzuweisen.

Apropos besser machen: Denkt daran, dass morgen die [Anmeldefrist](#) für das [Kurvenfahren mit Videoanalyse](#) abläuft! Und wenn ich schon dabei bin – Miklosch nächste Feierabendrunde findet am 15. August statt.

Und noch einen Wermuthstropfen gibt es. Das für morgen, Sonntag den 1.8. geplante Türchen zum Testen der anderen Navissoftware muss ich verschieben. Obwohl heute noch strahlender Sonnenschein (zumindest auf meiner

Terrasse) ist, haben die Wetterfrösche für Sonntag Dauerregen und einen Temperatursturz vorausgesagt. Eins von



beiden hätt' ich vielleicht noch durchgehen lassen – aber so 😞  
Da die Blümchenpflückertour von Bernd am darauffolgenden Sonntag abgesagt wurde, werde ich das Töürchen Nr.2 in der Hoffnung auf bessere Wetteraussichten auf diesen Termin verschieben. [Anmeldung](#) wie gehabt nicht verpflichtend aber erwünscht.

Dies ist übrigens die erste Tour, für die wir auch im Vorfeld bereits die GPX- Datei mit der Strecke zum Download anbieten



– einfach auf das Mopedle klicken.

Ich hoffe ihr empfindet es auch als toll, dass schon wieder ein Newsletter bei euch reingeflattert ist.( Manchmal hab' ich einfach Zeit zum Schreiben).

Dummer- (oder erfreulicher-) weise wird auch der nächste Newsletter nicht lange auf sich warten lassen. Denn 1.) läuft dieses Wochenende noch die EisenArschÖschi- Tour von Simone und Armin (und ich weiß bereits, dass es da tolle Bilder geben wird)

2.) gibt es dann auch was von der 'anderen' Navisoftware und dem 2. Töürchen zu berichten und 3.) sollte in nächster Zeit auch der Termin für die nachzuholende Jahreshauptversammlung feststehen. (Das heißt für die Mitglieder unter euch: macht euch schon mal Gedanken was alles auf die Tagesordnung muss)

Und damit für den nächsten tollen Newsletter noch was übrig bleibt – Schluß für heute.

Euer Sturzbügel

---

Noch ein Hinweis zur aktuellen Rechtschreibung: Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.

---

Sollte der Newsletter nicht richtig dargestellt werden, oder unlesbar sein: Unser [Archiv](#) enthält alle Newsletter seit 2019

Kein Interesse mehr an Mails vom Sturzbügel e.V.? Schade - bitte [hier klicken](#) zum Abmelden.